



Fin de semana violento: reportan 28 homicidios

Crimen. Abaten militares a siete agresores en Michoacán; en Acapulco lanzan “artefactos explosivos” a cuartel policial

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Este fin de semana se reportaron 28 homicidios presuntamente vinculados con el crimen organizado: nueve ocurrieron en Michoacán y los otros en Hidalgo, Guerrero y Colima.

En el municipio de Tangancicuaro, en la comunidad purépecha de Patamban, un enfrentamiento entre presuntos delincuentes y elementos del Ejército dejó como saldo siete muertos y dos heridos, informó la fiscalía de Michoacán, por lo que inició una carpeta de investigación por este hecho.

Los soldados junto con oficiales de la Guardia Nacional realizaban patrullajes de vigilancia y seguridad cuando al circular por la plaza principal fueron agredidos a balazos por los presuntos delincuentes, por lo que las fuerzas armadas repelieron el ataque y siete sujetos fueron abatidos.

Además, un hombre y una mujer resultaron lesionados; ambos reciben atención médica en un nosocomio de la región y se mantienen bajo resguardo policial.

En el lugar se decomisaron ocho armas largas, mismas que fueron puestas a disposición de la autoridad correspondiente.

En otro hecho se reportó el hallazgo de un hombre sin vida en la plaza de la Colonia Zumpi-mito, esto al sur del municipio de Uruapan.

Posteriormente, en el libramiento se localizaron otros dos cuerpos y sobre la carretera que conecta al municipio de Paracho, al estado de Michoacán, se reportó el hallazgo de un cuerpo sin vida.



Decomiso de armas en el Estado de México. ESPECIAL

lia, otro cadáver.

Además, otro hombre murió a balazos al interior de su vehículo en la colonia Santa Rosa.

Mientras tanto, en puentes peatonales de la cabecera municipal se reportaron *narcomantas*, en las cuales un grupo delincriminal se adjudicaba los crímenes.

En Hidalgo, tres personas fueron ejecutadas con 50 disparos por sujetos armados, informaron policías estatales.

Los hechos ocurrieron en inmediaciones del bar Gonza Disco, ubicado en el barrio de San Antonio, en el municipio de Ixmiquilpan, donde vecinos alertaron por las detonaciones de arma de fuego en la zona.

En tanto en Guerrero, en las últimas 12 horas en ocho colonias de Acapulco fueron arrojados nueve cuerpos de hombres de diferentes edades y sexo.

lona con un mensaje.

De igual forma, dos hombres fueron asesinados a balazos, uno de ellos en su casa y otro a bordo de un taxi. Asimismo, tres petardos fueron arrojados alas instalaciones del cuartel de la Policía del Estado, dos detonaron y uno quedó atorado en un árbol; no se reportan lesionados ni daños materiales.

En Colima, las autoridades reportaron dos víctimas más.

Mientras tanto, la Secretaría de Seguridad del Estado de México detuvo a tres hombres, entre ellos un menor de edad, luego de escuadrar a dos hombres en el municipio de Ocuilan. Se presume que los detenidos sean parte del Cártel Jalisco Nueva Generación. —

Con información de: Elizabeth Guzmán, César Cabrera, Guadalupe Trejo, Javier Trujillo, Arnoldo Delgadillo